

地区名	場所	気づいたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
M1 蟹甲、折戸 (M3・7・17以外)	聚仙閣前 横断歩道前	・スポーツセンター付近の向上に通り返ける車、工場に出入りする大型トラックが登校時間と重なって多いことが気になりました。		
M3 藤塚1・2・3、 折戸(鎌ヶ寿)	おりど病院周辺	・雨で傘をさしていたので、小中学生が重なる時間帯は歩道が狭そうだった。	・2、3年生は比較的挨拶を返してくれたが、新1年生は余り挨拶を返してくれない印象だった。	
M5 藤塚4・5	金山クリニック交差点	・必ず押しボタンを押し、青になってから渡ることが出来ていました。ただ、交通量が多い時間で車の方がギリギリ赤信号になってから通る車があったり、抜け道から勢いよく出てくるような車があったので、そういう点が特に心配でした。	・こちらから挨拶すると返してくれる、もしくは会釈をするという子が多かったです。自分たちから積極的に挨拶をしようとしてくれた子は残念ながらあまりいませんでした。	
M6 藤塚6・7	高松池	・雨が降っていましたが、危険を感じることなく投稿できていました。 ・車が来たらきちんと止まり、また子供たちが通っているときは車の方も止まってくれていました。	・小学生よりも比較的中学生の方がきちんと挨拶できていました。子供たちの方から挨拶されたりすることもありました。	
M7 栄、折戸(中ノ狭間、寺脇、出屋敷)	東山三丁目 中川ランドリー付近	・交差点は信号がなく見通しが悪いですが、交通指導の方々がいて安全でした。 <交通指導員の方のお話> ・学区が変わり指導員の配置場所が変わって、人手が足りず見守りができない場所が増えました。車がよく通るのでPTA等で助けてくれると嬉しいです。	・挨拶をすると皆、返事を返してくれました。中学生は自分から挨拶してくれる子もいて嬉しかったです。	
	東山グラウンド南交差点から折戸寺脇交差点に抜ける道路 横断歩道がある交差点	・横断歩道を渡りたい歩行者がいても、車が止まらずに走行していきってしまうことがありました。歩行者は十分気を付けなければいけない場所だと感じました。		
M12 東山1・2・3	浅間下交差点	・雨がひどかったので生徒の皆さん傘をさして登校していましたが、横に広がったりせず他の車や人の妨げになることもなくスムーズに登校していました。 ・特に危険なことや気になること等ありませんでした。	・挨拶も皆さん元気よく返してくれてさすが中学生といった印象でした。	
M13 東山4・5・ 6・7	うかい医院 西側 点滅信号	・雨が降っていたので傘をさしての登校でしたが、広がって歩くようなことはなく、安全に登校することができました。 ・狭い道の割に車の往來が結構多いですが、子供たちも気を付けて登校していました。	・みんなしっかり挨拶をしてくれました。ただ、こちらが挨拶をすれば返すという感じなので、自発的に挨拶ができるとより良かったと思います。	
M17 南ヶ丘 折戸(枯木)	折戸交差点 ローソン前	・雨でも、自転車や自動車の交通量が多く、自転車は歩道を走っても車道を走っても危なさを感しました。雨天でなければもっと自転車の通行量が多いと思います。子供の安全を考えると自転車は車道を通行してほしいところですが、歩道も車道も狭いので、改善策が思い浮かびません。	・挨拶をすると返してくれる子供がいるのが良かったです	